

Am 27. Juni Sommerfest beim Zeughaus Pfäffikon

Am Samstag, 27. Juni, von 11-16 Uhr, sind die Tore des Zeughauses wieder geöffnet für ein Volksfest mit Musik, Unterhaltung, Plauschwerkstatt und vielen kulinarischen Köstlichkeiten.

Die IG Zeughaus – eine Gruppe von begeisterten Zeughaus-Fans – lädt die Bevölkerung zum Sommerfest ins Zeughaus Pfäffikon ein. Nachdem die Bushaltestelle fertig gebaut ist, steht auch der Vorplatz des Zeughauses in diesem Jahr erstmals in seiner vollen Breite und Länge fürs Feiern zur Verfügung: für gemütliches Beisammensein, Spiel und Spass von 11 bis 16 Uhr.

Mr. Magic Steel, der Steelguitar-Showkünstler Roland Jud aus Pfäffikon wird für fröhliche Stimmung sorgen, und die Tanzschule Saltatio aus Freienbach präsentiert um 12.30 und um 14 Uhr eine imposante Pole Dance Show. In einer Ecke ist ein Zeughaus-Kleinkino eingerichtet, in dem Kurzfilme gezeigt werden, die in unserer Region entstanden sind. Die eine oder andere Schauspieler*in könnte den Besuchern durchaus bekannt vorkommen; in „Kilometer 11“, „Frau Doktor“, „Strandsonntag 12 min“ und in einem Dokumentarfilm von Simon Weber aus der Reihe „Die Letzten ihres Handwerks?“, der 2014 von SchwyzKulturPlus produziert wurde.

Einmal mehr können in der Zeughaus-Plauschwerkstatt unter Anleitung des Künstler-Trios Jana Jaun, Jeannine Wittek und Markus Kläger wieder Stühle und Bänke für die zukünftige Gastro-Ecke des Zeughauses aufgemöbelt werden. Die originellen Bearbeitungen machen aus unscheinbaren Gegenständen lauter Unikate, die zum vergnüglichen „Besitzen“ des Zeughauses einladen.

Für Erwachsene und Kinder sind verschiedenste Spiele bereit, und wer gerne ein paar Trümpfe ausspielen will, findet am Sommerfest 2015 auch einen Jasstisch im Zeughaus.

Die Festwirtschaft verwöhnt die Gäste mit Knusperfisch, Grilladen, Salaten, einem feinen Kuchenbuffet, Bauernhofglacé aus Pfäffikon und abwechslungsreichen Durstlöschern. Und wer sich nach Speis und Trank etwas bewegen möchte, ist eingeladen, auch gleich beim Abwaschfestival in der maximal kostengünstigen und energiesparenden Zeughausgemeinschaftsabwaschmaschine mitzuwirken.

Natürlich sind auch am Sommerfest wieder Ideen und Anregungen zur öffentlichen Nutzung des Zeughauses willkommen, und es wird an Infotafeln über den aktuellen Stand der Planung orientiert.

Die Organisatoren danken den Gönnern AVINA STIFTUNG und Kulturkommission Freienbach und freuen sich auf viele Besucher.

Beilage: Flyer mit Sommerfestsujet



Zeughaus Pfäffikon
Herzlich Willkommen
zum Sommerfest

Samstag

27. Juni 2015

11-16 Uhr

Liebe Bäcker - Wiler - Freienbacher - Hurdner - Pfäffiker

Geniessen Sie die fröhliche Stimmung, das gluschtige kulinarische Angebot, die vielfältige Unterhaltung und die neuesten Infos zu unserem Zeughaus

am Sommerfest

vom 27. Juni 2015, 11-16 h

Festwirtschaft / Musik / Pole Dance Show
Saltatio / Plauschwerkstatt / Film
Spiele für Jung bis Alt / Abwaschfestival
Ideen-Austausch & Infos zum Zeughaus

Bushaltestelle direkt beim Zeughaus Pfäffikon / **Parkplätze** vorhanden

Organisation: IG Zeughaus Pfäffikon, eine offene Gruppe von Personen in der Gemeinde Freienbach, die das Zeughaus mit Festen und Anlässen beleben wollen, Koordination: Irene Herzog-Feusi, Tel. 055/410 41 93, irhe@active.ch

Wir danken den Gönnern: Kulturkommission der Gemeinde Freienbach / AVINA STIFTUNG

